per E-Mail am 04.06.2006:

Wir die Familie Winkler möchten uns ganz herzlich bei der Firma Wachsbau GmbH für Ihre geleistete Arbeit bedanken. Wir wohnen nun schon seit mittlerweile 6 Monate im eigenem Heim und würden nie wieder tauschen wollen. Auch unsere kleine Tochter Lea hat sich von Anfang an im neuen Haus eingelebt.

Alle Arbeiten wurden fachgerecht von allen beteiligten Firmen ausgeführt und auch pünktlich nach Zeitplan beendet.

Wenn es Fragen gab, waren Bauleiter Herr Weist, Polier Herr Winkler, Frau Silke Richter und natürlich Herr Wachs immer ein guter Ansprechpartner.

Unserem Dank auch der Firma Steffen Thiele, die uns in jeder Frage in Sachen Heizung und Sanitär behilflich war und alles zu unserer Zufriedenheit ausgeführt hat.

Wir hoffen das es noch viele Jahre zufriedene Kunden bei der Firma Wachs gibt und wir würden Sie jeder Zeit weiter empfehlen.

Mit freundlichen Grüßen Fam. Winkler aus Roßwein